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EL BURRO ENFERMO 

 

Lee la siguiente canción popular: 

A mi burro,  

a mi burro  

le duele la cabeza,  

el médico le ha puesto  

una corbata negra. 

 

A mi burro,  

a mi burro  

le duele la garganta,  

el médico le ha puesto  

una corbata blanca. 

 

A mi burro, 

a mi burro  

le duelen las orejas,  

el médico le ha puesto  

una gorrita negra. 

 

A mi burro,  

a mi burro  

e duele el corazón  

el médico le ha dado  

jarabe de limón. 

 

A mi burro,  

a mi burro  

ya no le duele nada  

el médico le ha dado  

jarabe de manzana. 
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ORTOGRAFÍA: PALABRAS AGUDAS, 

LLANAS Y ESDRÚJULAS: 

 

RECUERDA: 

PALABRAS AGUDAS (A): Tienen la sílaba tónica (fuerte) al final. Llevarán tilde las 
que acaban en ‘n’ ‘s’ o vocal. Ejemplo: ‘compás’, ‘dragón’, ‘infantil’ o ‘jugar’. 

PALABRAS LLANAS (L): Tienen la sílaba tónica (fuerte) en la penúltima posición. 
Llevarán tilde las que no acaben en ‘n’ ni en ‘s’ ni en vocal. Ejemplo: ‘árbol’, ‘césped’,  
‘mesa’, ‘llaves’. 

PALABRAS ESDRÚJULAS (E): Tienen la sílaba tónica en la antepenúltima 
posición. Todas llevan tilde. Ejemplo: lágrima,número, océano. 

 

RECUERDA COMO HACÍAMOS EN CLASE:  con las letras E L A. 

Ejemplo: 
  

Satélite: SA-TÉ-LI-TE : Como la sílaba tónica (fuerte) es la TÉ será esdrújula 
                         E     L     A 

 

EJERCICIO 1:    Busca en el poema dos palabras de cada: 

 

Agudas: ___________, __________ 

Llanas: ____________, __________ 

Esdrújulas (sólo hay una): ____________  

 

EJERCICIO 2: Pon la tilde, si es necesario, en las siguientes 

palabras y escribe el por qué sí o no se acentúan: 

Ejemplo: 

 sillón: se acentúa porque es aguda y acaba en n. 

 

elefante:_________________________________ 

cafe: ___________________________________ 

ultimo: __________________________________ 
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GRAMÁTICA: TIPOS DE NOMBRE. 
  

Nombres Comunes: cuando corresponden a personas, animales, lugares o cosas en 

general. Ejemplo: niño, ciudad. 

Nombres Propios: cuando corresponden a alguna persona, animal, lugar o cosa en 

concreto. Ejemplo: Ingrid, Barcelona. Se escriben con mayúscula inicial. 

Nombres Individuales: nombran a una persona, animal o cosa particular. Por ejemplo: 

oveja, jugador. 

Colectivos: cuando en singular nombran un conjunto de personas, animales o cosas. 

Por ejemplo: rebaño, equipo. 

 

EJERCÍCIO 3: Señala qué tipo de nombre son: 

 

GARGANTA: _____________________ 

MÉDICO: _______________________ 

ORQUESTA: ____________________ 

BARCELONA: ____________________ 

MANADA: ________________________ 

 

EJERCICIO 4: Escribe el número( singular y plural) y género 

(masculino y femenino) de las siguientes palabras: 

 

Corazón: masculino y singular 

 

Burro: ____________________ 

Orejas: ___________________ 

Manzana: _________________ 

Médico: ___________________ 

 

 

 

 


